

Dra. Mariana Landeros Morales

Dra. Mariana Landeros Morales Estudió la Licenciatura en Arquitectura en la Universidad Autónoma de Sinaloa, cuento con estudios de posgrado: maestría en arquitectura por la Universidad Autónoma de Yucatán y un doctorado en Historia por la Universidad Autónoma de Sinaloa. En 2002 ingreso a la Universidad Autónoma de Sinaloa como docente de la Facultad de Arquitectura de la UAS. En 2009 fui invitada a trabajar en el recién creado Instituto Sinaloense de Cultura (ISIC) donde labore por tres años como Jefa del Departamento de Patrimonio Cultural. Actualmente, soy maestra de asignatura base con 30 horas, adscrita a la Facultad de Arquitectura (FAUAS) y la Unidad Académica de Artes Plásticas, desde septiembre de 2002. Donde cuento con una amplia trayectoria impartiendo clases en las áreas de teoría e historia de la arquitectura, urbanismo y arte, así como también en el área de diseño en la fase terminal de las carreras de Arquitectura y Diseño de Interiores, además de más de 20 direcciones de tesis a nivel licenciatura y he sido lectora de tesis del área de posgrado de la FAUAS. En la Unidad Académica de Artes Plásticas me he desempeñado en el área de historia y teoría del arte. He participado como ponente en congresos internacionales, cuento con publicaciones de artículos y capítulos de libro, así como un libro de mi autoría, Transformación del espacio urbano de la ciudad de Culiacán, Sinaloa de 1877 a 1900 (ISBN: 978-84-19152-83-1), el cual fue dictaminado por el sistema de pares ciegos y apoyado para su edición por el cuerpo académico de CAUAS-248: Ciudad, Patrimonio, Turismo y Sustentabilidad de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma de Sinaloa. En diciembre de 2022 inicié una estancia posdoctoral en el Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades Alfonso Vélaz Pliego de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.